

Le Code du travail avance avec la participation des travailleurs à Cuba



Image : Prensa Latina.

La Havane, 9 juin (RHC) Les centres de travail cubains se préparent aujourd'hui à mener des consultations sur l'avant-projet de loi du Code du travail, un processus considéré comme le plus important du mouvement ouvrier de l'île en 2025.

Du 8 septembre au 30 novembre prochain, les travailleurs sont invités à enrichir le texte de leurs opinions, avant sa présentation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Selon le secrétaire général de la Centrale des travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, ce processus revêt une grande importance pour les collectifs de travailleurs, car il réaffirme leur participation à la destinée du pays.

Afin de garantir le succès des consultations, des séminaires de formation destinés aux cadres et aux dirigeants syndicaux seront organisés à partir de ce mois-ci, avec le soutien de juristes et de représentants d'organismes et d'institutions.

Ces séminaires se dérouleront du 10 au 20 juin au niveau provincial et du 17 au 30 juin au niveau municipal.

Selon la ministre du Travail et de la Sécurité sociale, Marta Elena Feitó, des ajustements sont encore apportés au Code, qui en est actuellement à sa 16e version, sur la base des recommandations des organismes, des universités et du mouvement syndical lui-même, a indiqué l'Agence cubaine de presse.

L'avant-projet contient divers changements visant à garantir l'égalité des droits pour tous les travailleurs, quel que soit le secteur ou le type de gestion dans lequel ils exercent leur activité. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384579-le-code-du-travail-avance-avec-la-participation-des-travailleurs-a-cuba>



Radio Habana Cuba